

# Agir pour réduire nos déchets

---

Mise à jour le 07 octobre  
2020

**La collecte des déchets a répondu pendant longtemps au seul souci d'hygiène publique. Le devenir des déchets semblait alors secondaire. Aujourd'hui la collecte des déchets est une priorité parce qu'elle permet leur valorisation. En 1960, nous produisons en moyenne 220 kg de déchets par personne. Aujourd'hui, la production s'élève à près de 590 kg/personne (cumul des déchets en poubelle et en déchèterie). Agissons ensemble !**